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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 28.08.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Ergebnisse der Prüfung für die Durchführung eines Quartiersmarkt in der
Innenstadt

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
Auf Antrag der SPD-Fraktion hat die Bezirksvertretung am 25.04.2013 beschlossen, dass die
Durchführung eines vom Hauptwochenmarkt auf dem Kesselbrink separaten Quartiermarktes in
der Innenstadt für die Zeit nach Abschluss der Straßenbaumaßnahmen am neuen Kesselbrink von
der Verwaltung geprüft werden sollten.
Die Baumaßnahmen rund um den neuen Kesselbrink-Platz sind seit geraumer Zeit
abgeschlossen, und es wurden bisher von der Verwaltung keine Ergebnisse zu den Möglichkeiten
eines Quartiermarktes in der Innenstadt vorgestellt.

Nach mehr als einem Jahr ergeben sich damit folgende Fragen:

Frage:
Welche Ergebnisse hat die Prüfung der Möglichkeiten für einen Quartiersmarkt in der Innenstadt
ergeben, und wann werden diese Ergebnisse der Bezirksvertretung zur weiteren Beratung und
Beschlussfassung vorgestellt?

Zusatzfrage:
Warum wurde die provisorische Übergangslösung von zwei Markttagen auf dem Ratshausplatz
fortgesetzt, obwohl der Straßenbau rund um den Kesselbrink seit einiger Zeit abgeschlossen ist,
und obwohl laut Satzung für den Hauptwochenmarkt der neue Kesselbrink als Standort
beschlossen wurde?
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